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Top 8.2 Nadelbäume Elmenhorst

Herr Bosch erfragt, warum die Nadelbäume am kleinen Block in Elmenhorst abge-
nommen wurden. Herr Neick teilt mit, dass die Abnahme schon lange in Planung 
war und nun erst umgesetzt wurde. 
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